

Potreriillos se abre al público y celebra a la Virgen del Carmen

RELIGIÓN. La celebración fue la primera luego de que el ex campamento minero fuera declarado patrimonio nacional por el consejo de Monumentos Nacionales.

Aldo Lingua
 cronica@diarioatacama.cl

El excampamento minero de Potrerillos abrió sus puertas para una emotiva celebración comunitaria, marcando su reciente designación como Zona Típica por el Consejo de Monumentos Nacionales. Cientos de potrerillanos llegaron desde distintas partes del país para participar en la misa tradicional en honor a la Virgen del Carmen y celebrar este importante reconocimiento en la plaza del excampamento.

Carolina Armenakis, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Atacama, destacó la importancia del evento y el com-

promiso de las autoridades con la comunidad. "Estamos aquí conmemorando con alegría nuestra primera celebración conjunta desde que se declaró a Potrerillos Zona Típica. Nos comprometemos a trabajar junto a la comunidad, Codelco y el gobierno regional para poner en valor este tremendo logro que hemos alcanzado como región", expresó la autoridad.

Ricardo Sobarzo, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco Salvador, agradeció el esfuerzo conjunto que hizo posible esta declaración. "Gracias al trabajo conjunto entre nuestra empresa del Estado, las autoridades y las comunidades, hemos concretado es-

"La piedad popular que es expresión de una fe muy arraigada en los corazones de todos los atacameños y que demuestra también ese amor a la Virgen

Ricardo Morales
 Obispo de Copiapó

te anhelado sueño para miles de familias que habitaron este hermoso campamento", señaló.

En los próximos meses, se espera la publicación del decreto que oficializará a Potrerillos como Monumento Nacional en su Centro Histórico, Sector Americano y Sector Dublé, así como



LA COMUNIDAD DE POTRERILLOS SE REUNIÓ EN LA PLAZA PARA LA EUCARISTÍA.

la inclusión de varios monumentos históricos.

OTRAS CELEBRACIONES

El obispo de Copiapó, Ricardo Morales, subrayó la relevancia de la Fiesta del Carmen para la diócesis y la región, destacando su celebración en varios lugares como Chañaral, Copiapó, Los Loros y Alto del Carmen. "La Virgen del Carmen, patrona de Chi-

le y de estos lugares, es muy venerada. La piedad popular que es expresión de una fe muy arraigada en los corazones de todos los atacameños y que demuestra también ese amor a la Virgen", señaló el Obispo.

"La fiesta en cada lugar convoca a mucha gente, lo cual es muy bonito, ya que muestra el fervor y la unidad de la comunidad", comentó el obispo. El

Obispo destacó que estas celebraciones siempre se realizan en un ambiente familiar, con grupos familiares participando en las procesiones y actividades religiosas.

"Es una oportunidad hermosa de compartir y vivir la fe en nuestra región", concluyó, invitando a todos a participar y compartir en estas significativas festividades.